

日本食肉加工情報

CONTENTS

毎月1回発行

1

2026 JAN.

No.907

●新年のご挨拶

●新年の抱負の言葉

●窓

第120回 日本ウインナー株式会社

代表取締役社長 荒田 栄作

「人生のバッターボックスに立ち続けて。」

●業界をめぐる動き

- ・スペインからの豚肉等の輸入一時停止を受け農林水産省に要請書を提出
- ・支部だより～関東支部だより～
- ・ドイツ現地調査の概要について
- ・関係省庁からの情報提供などについて(会員組合員宛配信情報)
- ・食肉科研(KAKEN)コラム #121

●ひろば

第115回 福留ハム株式会社

●海外情報

カナダ 25年の豚肉生産量、と畜頭数の増加から前年比で2.4%増の見込み



新年のご挨拶



内容をちょっと読み



一般社団法人日本食肉加工協会 理事長
日本ハム・ソーセージ工業協同組合 理事長
日本ハム株式会社
取締役会長 木藤 哲大

令和8年の年頭を迎え、会員・組合員の皆様におかれましては、希望に満ちた新たな一年の始まりをお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、大阪・関西万博が前評判を覆す大盛況となり、インバウンド来日客も過去最高を記録し、この関連も取り沙汰された令和の米騒動等もメディアやSNSの注目を集めました。一方で、少数与党の自維連立政権のもと、日本の憲政史上初の女性総理大臣が誕生し、ガソリン暫

定税率の廃止を始め、年収の壁の見直しや社会保障改革などの長年の懸案の具体化や新たな総合経済対策が動き出そうとしております。さらに、世界的には再任されたトランプ米国大統領によるMAGAのスローガンの下での関税・外交政策に我が国を始め世界各国が翻弄される中、AI・半導体関連を中心に日経平均株価は最高値を更新し、円安が進行するなど、経済社会情勢が大きく動いた年となりました。

続きを読む定期購読で!

定期購読のお問い合わせ

一般社団法人日本食肉加工協会 日本ハム・ソーセージ工業協同組合 総務部

TEL : 03-3444-1211 FAX : 03-3441-8287 E-mail : ask@hamukumi.or.jp